

Liebes JudoTeam Steinheim, liebe Judofreunde,

im Namen des Deutschen Judo-Bundes (DJB) begrüße ich alle Athletinnen und Athleten, ihre Trainerinnen und Trainer sowie die Besucherinnen und Besucher recht herzlich.

Zum zweiten Mal nach 2016 richtet das JudoTeam Steinheim die Deutschen Pokalmeisterschaften der Männer und Frauen aus. Im Judosport brauchen wir engagierte Vereine, um traditionsreiche Veranstaltungen dieser Art durchführen zu können. Ein großes Dankeschön daher an den Ausrichter, an das JudoTeam Steinheim.

An zwei Tagen messen sich in Kirchberg an der Murr Top-Judoka aus ganz Deutschland. Ihr Ziel ist es eine der begehrten Medaillen zu gewinnen und sich somit für die Deutsche Einzelmeisterschaft im Januar 2019 zu qualifizieren. Ich wünsche allen Athletinnen und Athleten eine gute Vorbereitung, verletzungsfreie Kämpfe und sportlichen Erfolg bei den Deutschen Pokalmeisterschaften. Mögen die besten Kämpferinnen und Kämpfer gewinnen!

Ein großes Dankeschön gilt auch den vielen Helferinnen und Helfern. Ohne sie wäre eine solche sportliche Top-Veranstaltung nicht möglich. Der Deutschen Judo-Bund (DJB), das JudoTeam Steinheim und die zahlreichen Unterstützer freuen sich auf ihr Kommen.

Ich wünsche Ihnen spannende und faire Wettkämpfe in einer freundschaftlichen Atmosphäre.

Peter Frese

Präsident des Deutschen Judo-Bundes

trese